Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 22.01.2016

Vorstellung Vogel des Jahres: Der Stieglitz

Halberstadt (sc) • Es ist gute Tradition, dass im Januar im Vogelkundemuseum Heinenum der Vogel des Jahres vorgestellt wird. Ihm ist die erste Abendveranstaltung des Heineanums gewidmet. Am Dienstag, dem 26. Januar, sind um 19 Uhr interessierte Besucher eingeladen, sich über die Biologie und Ökologie des aktuellen Jahresvogels zu informieren. Die Wahl der Naturschutzverbände NABU und LBV fiel diesmal auf einen besonders farbenfrohen Finkenvogel, den Stieglitz, auch Distelfink genannt. Noch ist der Bestand in Europa nicht ernsthaft gefährdet, aber in Deutschland wurde in den letzten 20 Jahren eine kontinuierliche Abnahme der Brutpaare um fast 50 Prozent festgestellt, heißt es in der Einladung zum Vortrag.



Vogel des Jahres 2016 ist der Stieglitz. Hier ein von Detlef Becker gefertigtes Präparat.

Foto: Museum Heineanum

Rüdiger Becker, designierter Nachfolger von Bernd Nicolai als Museumsleiter, wird den Stieglitz vorstellen und ausführlich auf die Biologie und auf ökologische Zusammenhänge eingehen. Dabei wird er auch über den Mythos Stieglitz berichten, wie er sich von der Renaissance bis heute verändert hat.